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令和 4 年度定期総会議事概要 

１ 開催概要 

  日 時：令和 4 年 4 月 3 日（日）11:00～12:05 

  場 所：道営栄町団地集会所ホール 出席者：25 名 

２ 議事概要 

  会長挨拶：丸藤会長挨拶 

議長選出：北 43 条郵便局 平野局長を議長に選出 

（１） 議案第 1 号 令和 3 年度事業報告 

質疑応答し、意見なく議案どおり承認。 

（２） 議案第 2 号 令和 3 年度収支決算報告 

議案通り承認された。質疑応答し、以下の通り質問・意見が出てきた。 

主な意見 

l 予算が大きく余っているので、新しい使途を提案したい。災害など発生した場

合のお見舞金以外、特別災害が発生した場合に予算を使えるようにならない

か？ 

Ø 新しい体制で検討を進める。 

l 雑費の内訳について確認したい。今後は透明性を保つため、決算報告書に記

載してもらいたい。 

Ø 今後の定期総会資料などで記載できるよう検討を進める。 

（３）議案第 3 号 令和 3 年度会計監査報告 

   意見なく議案どおり承認。 

（４）議案第 4 号 令和 4 年度事業計画（案） 

（５）議案第 5 号 令和 4 年度収支予算（案） 

   議案第 4 号、5 号について一括して質疑応答し、次のとおり、質問、意見があった

が、議案どおり承認。 

  主な意見 

l パートナーシップ除雪の費用は上がる見込みがあるので、見直しが必要かも

知れない。 

Ø 11 月以降、費用について連絡がきたときに改めて見直す。 

（５）議案第６号 令和３年度役員選任（案） 

議案通り承認された。質疑応答し、以下の通り質問・意見が出てきた。 

主な意見 

l 兼任する役員の活動費はどのような扱いになるか？  

Ø H19 年に活動費の取り扱いを決める際に決定していた。兼務の場合、部

長の分の活動費のみ支給し、副のものは支給しないとしていた。 
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Ø 4/9 の第一回役員会で、改めて検討する。役員会のみで決定せず、臨時

総会などで検討する。 

（了） 


